

Vergiss-mein-nicht-Gottesdienst

Gottes Liebe ist wie die Sonne – das war das Thema des diesjährigen Vergiss-mein-nicht-Gottesdienstes in der St.-Johannis-Kirche.



Das Interesse der Bewohnerinnen, an diesem besonderen Gottesdienst teilzunehmen, war wie in den vergangenen Jahren wieder groß. Die Kirche war festlich geschmückt und die ausgewählten Texte passten wunderbar zum Thema des Gottesdienstes. Besonders stimmungsvoll war die musikalische Begleitung, die von Klavier und Posaunenchor getragen wurde.



Zum Ende des Gottesdienstes überreichten die Konfirmanden kleine „lachende Sonnen“ an alle Anwesenden – eine liebevolle Geste, die auch zu Hause noch an diesen schönen Sonntag erinnern soll.



Bei Kuchen, Kaffee und guten Gesprächen klang der festliche Nachmittag im Gemeindehaus in fröhlicher Runde aus.

